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Gleichlautend an: 
Frau Oberbürgermeisterin Henriette Reker 
Rathaus Köln 
Herrn Bezirksbürgermeister Norbert Fuchs 
Bezirksrathaus Köln-Mülheim   
   Köln, den 12.04.2021 

 
                                                                                                                    

 
 
Antrag zur nächsten Sitzung der Bezirksvertretung: 
 

Instandsetzung und Erweiterung des Skaterbereiches im Bereich der  
Grünfläche am Kuhzällerweg in Köln-Holweide 
 
Sehr geehrte Frau Oberbürgermeisterin, 
sehr geehrter Herr Bezirksbürgermeister, 
 
die SPD- und CDU-Fraktion, sowie die FDP in der Bezirksvertretung Mülheim bitten Sie, den 
nachfolgenden Antrag in die Tagesordnung der nächsten Sitzung aufzunehmen: 
 
Die Bezirksvertretung bittet die Verwaltung zu prüfen, wie der bestehende Skaterbereich im 
Bereich der  Grünfläche am Kuhzällerweg in Köln-Holweide aufgewertet und erweitert werden 
kann. Dabei sollen unter Einbeziehung der örtlichen Akteure (AK Jugend Holweide) die Kinder 
und Jugendlichen selbst an der Planung beteiligt werden. 

 
 
Begründung: 
 
Der Stadtteil Holweide ist stark geprägt durch große Wohnsiedlungen. In Kooperation mit der 
GAG Immobilien AG nimmt  in Holweide Ost im Bereich Gerhart - Hauptmann- Str./ 
Piccoloministraße die Stadt Köln ein Belegrecht wahr, damit  insbesondere Familien mit geringem 
Einkommen mit Wohnraum versorgt werden können. 
 
Die soziale Infrastruktur ist in diesem Gebiet wenig ausgeprägt. 2 Grundschulen, 5 Kitas und 2 
Kirchengemeinden  bieten ein Grundgerüst - darüber hinaus gibt es jedoch nur 3 Einrichtungen: 
nach  Auflösung der Holweider Selbsthilfe hat  2018 ein Veedelsbüro (GWA, 0,5 Stelle) die Arbeit 
aufgenommen, außerdem ist die Jugendeinrichtung Picco vor Ort, und seit 2019 hat sich ein 
Träger, der die Förderung von Mädchen und Frauen mit MH in den Fokus genommen hat (FEE 
e.V.)  am zentralen Platz an der Piccoloministr. angesiedelt.  
 
Viele Familien, die hier leben, verfügen nur über geringe finanzielle Mittel. Ihre  Möglichkeiten, 
vor allem  im Hinblick auf die Nutzung von Freizeitangeboten, sind stark eingeschränkt. Sie sind 
darauf angewiesen, dass sich in ihrem Umfeld  Einrichtungen befinden. 
 
 
 
 
 



Im letzten Sommer hat  sich auch und gerade aufgrund der  Corona-Pandemie gezeigt, dass 
Kinder und Jugendliche die Freizeitangebote in ihren Wohngebieten verstärkt nutzen. In Holweide 
war das z.B. der kleine Skaterbereich an der Wiese am Kuhzällerweg, in dessen Nähe sich auch 
ein eingezäuntes Fußballfeld befindet. Die kleinen Rampen sind stark abgenutzt – sie sind 
einfach arg in die Jahre gekommen. 
 

  
 
 

      gez. Alexander Lünenbach     gez. Thomas Portz  
   Alexander Lünenbach                                               Dr. Thomas Portz 
(SPD-Fraktionsvorsitzender)    (CDU-Fraktionsvorsitzender) 

 
     gez. Torsten Tücks   

Torsten Tücks (FDP) 

 
  


